

保護者様

佐倉市立内郷小学校  
校長 山本 健太

## 学校評価(後期)アンケート結果のお知らせ

向春の候、保護者の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。また、日頃より本校教育の推進にご理解とご協力を賜り、感謝申し上げます。ご協力いただきました「学校評価アンケート」の結果をお知らせいたします。アンケートにはすべて目を通させていただきました。学校運営や教職員への労りや激励のことについては、励みにして一層の業務向上に努めます。また、次頁に記載したご意見や指摘につきましては、このような声の一部の方でないものとして真摯に受けとめ、今後の学校経営に反映させてまいります。今後も、教育活動に対して、お気づきのことがありましたら、いつでもご連絡をお待ちしております。

令和6年度後期学校評価		肯定的な回答率			No.	アンケート項目
項目	NO	評価内容	教職員	保護者		
④開かれた学校づくり	8	保護者(学年だより、HPなど)・地域(HPなど)への情報発信など、学校の様子をわかりやすく伝えたか。	100%	97%	1-①	①学校の様子がわかりやすく伝わっていますか。
				96%	11-②	②学校は、保護者や地域へ積極的に情報提供を「ホームページ」「携帯メール」で行っていますか。
	9	保護者などと接する機会を多く持つと共に意見を充分聞いたり、相談にのったりしているか。	100%	94%	2-②	②学校に意見を伝えたり、相談したりしようと思いませんか。(親身に話を聞いていますか。)
⑤学習指導				99%	10-①	①教職員、保護者、地域が子どものために力を合わせていますか。
	10	音読・暗唱・漢字の読み書き・辞書の活用などの活動を工夫し、言語能力を育成できたか。(言語活動)	100%	92%	4-①	①自分の考えをノートに表現したり、みんなに伝えたりできるようにする学習指導がされていますか。
⑥道徳教育	11	補充的な指導や発展的な指導を取り入れるなど、個に応じた学習内容を工夫し、学力の向上を図ったか。(きめ細やかな指導)	100%	90%	5-②	②子どもをよく理解し、一人一人の実態に応じたきめ細やかな指導がされていますか。
	17	指導計画の作成・見直しを行うとともに、多様な体験活動を取り入れ、学校の教育活動全体を通じて、一人一人の道徳性を養ったか。	100%	90%	7-④	④実際に体験する活動を多く取りいれていますか。
⑧心の教育の充実	22	「ピアサポート」などを積極的に活用し、豊かな人間関係づくりやコミュニケーション能力の育成を図ったか。	90%	96%	8-⑤	⑤学校や社会のルールを守る指導がされていますか。
	23	自ら時間を守って行動するなど、教師が手本を示し学校のルールを守る児童を育てることができたか。	90%			
	24	進んで挨拶する心を育てたか。	90%			
	25	黙働で分担場所に合った清掃指導を徹底することができたか。	72%			
	26	児童の人間関係を大切にし、命を大切にすることを育て、人権感覚を高め、いじめの予防に努めることができたか。	90%			
⑨保健教育				96%	6-③	③子どものため(異学年)よこ(同学年)の関係を大切に、思いやりやいのちを大切にすることを育成する指導がされていますか。
					9-⑥	⑥お父さんは、楽しく学校に通っていますか。(お父さんが内郷小で学べて良かったですか。)
⑩施設設備	34	生活安全・交通安全・災害安全のための指導の充実を図り、安全・安心な学校づくりに努めたか。	100%	98%	3-③	③安心・安全な学校づくりを進められていますか。
	35	教材・教具等を有効に使用し、使用後の整理や保管を適切にしているか。	100%			
⑪その他	36	不祥事(体罰、飲酒運転・交通事故、セクハラ、情報漏洩、ずさんな公金管理)防止を意識して、仕事にあたっているか。	100%	97%	12-①	①学校での集金(教材費・給食費・校外学習費等)の金額や時期、会計報告は適切ですか。

## 保護者自由記述

PCを用いたりリモート教育についてかねてから提案しているにも関わらず未だ実現されていない。
年始の給食開始日が遅い
・給食費の引き落とし先について、郵便局に限定せず、他の金融機関も選択できるようにしてほしい。 システム上、選択可能でありながら、これまで惰性的に運営しているのであれば、即変更(スクペイまたは引き落とし先選択可能)してほしい。 過去に、給食費もスクペイで支払えないか学校に確認したところ、担当者が一人で管理している(手一杯)ため給食費はこれまで通りの引き落とし先になると回答を受けている。 ・当アンケートの記入内容は、選択回答結果と共に公表してほしい。保護者間でより詳しい情報が共有できる。他の保護者の意見を知ることができる機会。
校外学習の時などに、マチコミで写真を送ってくれるのが嬉しい。忙しい中大変だと思いますが、これからも続けて欲しいです。
6年間、ありがとうございました。 内郷小で沢山の経験をさせて頂き感謝しています。
行事の時に写真を撮ってくれたりすると嬉しいです。自分で撮る方もいると思いますが写真を撮ることに気がとられてしまい楽しめないのです。ちなみに幼稚園や他校・中学校では「スナップスナップ」という写真業者が入っていました。
面談の際、良い所は伝えてもらえるが、直した方が良い所は、なかなか伝えてもらえないので、今後の子供の成長の為に、性格や学校生活の態度など、直した方が良い所を伝えてもらいたいと思います。
下校の際、校長先生及び田島さんの見守りに感謝しております。ありがとうございます！ しかし、お二方が見てないと横断歩道での飛び出し、横断歩道を行ったり来たりして遊ぶ姿を見かけます。また横断歩道がないところで車道を横断する子を見かけたという話も聞きます。(全て1年生の話です)
鬼ごっこをやらない、まとまって帰る等子ども達に伝え続けていますが効果がありません。下校時のルールは先生方からも伝えて頂いていると思いますが、今一度1年生への再教育、また来年の新1年生にも伝えて頂きたいです。
集金方法がとても不便に感じます。 扱われている企業への信頼度が低い為、コンビニ払いとなり手数料もかかり、時間も費やし悪循環かと思えます。 子供達もお金(を持っていく事)の大切さを学ぶ事が出来たりしていたのではないかなと感じます。
淡々と過ごしているように見えていますが、学校はつまらない、行きたくない、学童は楽しい、行きたいとよく言っているのが、9の回答をCにしました。
他の学校に比べてギガスクール構想に基づいた授業が足りないと思われる。 宿題等もタブレットを活用して行っている学校が多く感じる。 ワーク等の購入負担も軽減されるのでは。
集金が不便。 学校での様子が分からない。